
Ratsherr Jessen stellt der Verwaltung die Frage, wie die Differenz der Prognose (470 T€) zu den 
Gesamtkosten (329 T€) bei der Dach-, Fenster- und Fassadensanierung der Sporthalle an der 
Walther-Lehmkuhl-Schule (Hh.stelle 4.24403.94230) zustande kommt. Die Frage soll schriftlich 
beantwortet werden. 
 
Ratsherr Hahn weist noch einmal auf die hohe Quote bei der Übertragung von Haushaltsresten im 
Vermögenshaushalt hin und bittet zukünftig um eine restriktivere Handhabung. 
 
Weitere Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Oberbürgermeister Unterlehberg, 
Erster Stadtrat Herrn Arend und Herrn Holland beantwortet. Herr Oberbürgermeister 
Unterlehberg teilt mit, dass der Ratsversammlung am 04.12.2007 der Nachtragshaushalt 2007 
vorgelegt werden soll. 
 
Beschluss: 
 
Die Vorlage wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 


